

1971/72

Am 2. April 1971 wurde vom Kirchenvorstand beschlossen, das Untergeschoß des ehemaligen Wirtschaftsgebäudes im Pfarrhaus als Jugend- und Gemeinderaum auszubauen. Die Planung übernahm Architekt Karl Blum, Ungedanken. Die Kosten in Höhe von 36. 000,- DM wurden getragen durch Zuschüsse des Bistums Fulda, der politischen Gemeinde Ungedanken und Eigenleistungen der Kirchengemeinde. Fertiggestellt war der Raum im Februar 1972. Als erste öffentliche Veranstaltung begann am 28.2.1972 ein Glaubensseminar im Pfarrsaal. Es wurde an vier Abenden gehalten. Bis zur Fertigstellung der neuen Kirche diente der Pfarrsaal als Raum für die Sonntags-Vorabend- und Sonntags-Frühmesse und für den Gottesdienst an Werktagen.